

La sixième édition axée sur les défis du continent pour améliorer le secteur



L'événement est prévu sur le thème «Exploration minière et développement en Afrique».

La sixième édition du Salon international des mines et des carrières (SMIC) est programmée du 24 au 26 septembre prochain à Casablanca. Cette année, l'événement est prévu sur le thème «Exploration minière et développement en Afrique». «Ce sont là les défis majeurs que la gouvernance se doit de relever en vue de faire améliorer le secteur des mines dans le continent», soulignent les organisateurs dans un communiqué. Cette année, les participants auront notamment l'occasion d'échanger autour du code minier marocain. Ce dernier «se révèle, aux yeux des professionnels et promoteurs, incompatible avec les exigences de l'heure, s'avérant inopportun et n'incorporant aucune facilité aux investissements pour sa lourdeur textuelle, comparativement avec d'autres codes de pays africains plus légers et facilitateurs».

Ce rendez-vous abordera également différents sujets liés aux nouvelles stra-

tégies de développement du secteur des mines en Afrique, à la modernisation de la réglementation pour accompagner les évolutions du marché. Mais également les thèmes portant sur le développement économique et social des zones d'activités minières, du rôle et des statuts des coopératives minières, du traitement et exploitation des anciens résidus miniers, ainsi que la gestion de la phase après exploitation et la réhabilitation des sites. Les participants pourront également prendre part aux rencontres B2B avec les professionnels du secteur, les investisseurs et les porteurs de projets. À noter que plusieurs personnalités de haut niveau du secteur seront présentes, notamment, la directrice générale de l'Onhym (Office national des hydrocarbures et des mines), Amina Benkhadra, la ministre des Mines et de la géologie malienne et son homologue sénégalaise. Les exposants, eux, représenteront le continent africain, l'Europe et l'Asie. ■

M.T.

La sixième édition du Salon international des mines et des carrières est programmée du 24 au 26 septembre prochain à Casablanca.